

Sitzungsprotokoll vom

Anwesende Mitglieder: Micha, Tony, Johannes, Dirk, Henriette

Anwesende assoziierte Mitglieder: Henrik

Entschuldigte Mitglieder: Nathalie, Nina, Michel, Anna, Sarah, Julia, Corinna, Samy, Caro

Unentschuldigte Mitglieder: Eric

Gäste:

Sitzungsleitung: Henriette

Protokoll: Henrik

Sitzungsbeginn: 20:05 Uhr

Sitzungsende: 21:15 Uhr

Nächster Sitzungstermin:

Nächste Sitzungsleitung:

Nächste Protokollant_in:

Postverantwortliche für nächste Woche sind:

TOP 0: Formalia/Gremien/Post/Zeitplan

Beschlussfähigkeit feststellen, Protokoll beschließen

Der FSR ABS ist mit 5 von 15 anwesenden, gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig

- Stura:
 1. Phillip ins Referat Kultur entsandt
- Vernetzungstreffen:
 1. Anwesenheitspflicht angesprochen, Dekan/Studienkommission ansprechen

Post

- Nachhaltigkeitsbeauftragter

TOP 1: Gespräch mit Frau Miethe

- Treffen mit Frau Kurth abgesagt, dennoch Treffen mit Frau Miethe
 - Inhalt: Staatsprüfung :Anerkennung von vorab verfassten wissenschaftlichen Arbeiten, Staatsexamsprüfungsinhalt, Inklusion, Quer- und Seiteneinsteiger, Standortspezifische Zukunft Grundschullehramt Chemnitz

TOP 2: Bereichsbildung

- Ergänzung zur Stellungnahme des FSR Wirtschaftswissenschaft
- „Die in der Lehramtsausbildung immer wieder betonte Wichtigkeit einer dem demokratischen Unterrichtskultur die die Sichtweise der Schülerinnen und Schüler einbezieht, und von den Studierenden in ihrem späteren Berufsfeld Schule umgesetzt werden soll, gerät durch die derzeitige Situation zur Farce.“

TOP 3: Telefonat mit Julia

- Pädagogisches Wochenende:
 - i. Kein Geld für Vortrag, mögliches Honorar: 100€
 - ii. Anreise am Freitag, Übernachtung
 - iii. Samstagfrüh Vortrag, ca. 120 Minuten, anschließende Diskussionsrunde
 - iv. Titel fürs Plakat: Autismus – ein autobiografischer Alltagsbericht

TOP 4: Sommerfest

- Vorschlag des FSR Hydro, ob Kooperation gewünscht
- Zusammenschließen von FSRren
- Vorschlag der gemeinsamen Finanzierung
- Großer Abschluss auf der HSZ Wiese
- evel. Sponsoring
- Diskussion:
 - i. gemeinsame Finanzierung nur mit gutem Plan
 - ii. gemeinsame Stura Finanzierung aber lohnenswert
 - iii. Zusammenarbeit mit Hydro = Redebereitschaft
 - iv. Planungsbedarf vorhanden, aber Konzept vielversprechend
 - v. offene Frage, wie Rotation gewährleistet werden soll
 1. Motos?

Treffen: Mi, 25.01 18 Uhr, Johannes und Henriette gehen hin

TOP-Vorschläge nächste Sitzung:

- Schulmuseum, Termin vielleicht Osterferien?